
 

 

Al Sindaco di Capannori 

Al Presidente del Consiglio Comunale di Capannori 

 

INTERROGAZIONE 
Con risposta in Consiglio Comunale e richiesta di riposta scritta 

 

OGGETTO: Viale Europa – Tempistiche dei lavori e gestione del senso unico 

PREMESSO CHE 

 Viale Europa sarà presto interessato da importanti lavori per la realizzazione di acquedotto e 
fognature nel tratto che interessa le frazioni di Lammari e Marlia; 

 In occasione dei lavori, il Viale Europa sarà reso a senso unico per diversi mesi; 

CONSIDERATO CHE 

 Lungo il Viale Europa insistono diverse abitazioni private e numerosi esercizi commerciali che, 
giocoforza, chiedono notizie certe circa la situazione di possible disagio che si verrà a creare; 

 L’amministrazione comunale ha annunciato l’intenzione di aprire uno sportello ad hoc al cittadino 
per il mese di ottobre, ma molti esercenti chiedono notizie e tempi certi di attuazione dei lavori; 
 
SI CHIEDE CHE 

 Il Sindaco e l’Assessore competente illustrino con risposta scritta e con comunicazione in Consiglio 

Comunale circa le tempistiche di inizio dei lavori che interesseranno il Viale Europa;  

 Il Sindaco e l’Assessore competente riferiscano come e per quanto tempo il Viale Europa verrà reso 

a senso unico e specifichino, ove programmato, quali tratti saranno interessati e in che periodo 

dell’anno; 

 

Il Consigliere Comunale Matteo Petrini 

Fratelli d’Italia Capannori 
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